

Save the Date

in Zusammenarbeit mit



Fake News! Im Netz der Lügen

„Alternative Fakten“ und „Hate Speech“ in den sozialen Netzwerken

Freitag den 17.11.2017, in der Aula der PH Weingarten.

Der Fachtag wendet sich an Fachkräfte der Jugendbildung und der Sozialarbeit, an interessierte Lehrkräfte von Schulen und an haupt- und ehrenamtlich Engagierte in der Präventionsarbeit und Demokratiebildung. Der Fachtag sieht am Vormittag Key-Notes renommierter Expertinnen und Experten vor, die am Nachmittag in ergebnisorientierten Workshops vertieft und ergänzt werden.

Der Fachtag wird eröffnet von

Manne Lucha

(Minister für Soziales und Integration des Landes Baden Württemberg).

Geplante Vorträge:

- **Chan-jo Jun**
(Anwalt für IT-Recht, Würzburg)
- **Hannes Ley**
(Gründer von #ichbinhier, Hamburg)
- **Andre Wolf**
(Mimikama.at, Wien)

Moderation:

Selina Marx

Fernsehreporterin des SWR

Eine Einladung mit vollständigem Programm folgt im September.

In dieser werden Sie auch über unsere Workshops informiert und können sich für eines unserer Angebote entscheiden.

Kontakt für Rückfragen:

Stephan Ruhmannseder

Tel: 07042/831737

ruhmannseder@demokratiezentrum-bw.de

Gerne können Sie sich schon jetzt unter folgender E-Mail-Anschrift anmelden:

ruhmannseder@demokratiezentrum-bw.de

(Bitte geben Sie bei der Anmeldung Ihren vollständigen Namen und Ihre Telefonnummer an.)

Chan-jo Jun betreibt eine Rechtsanwaltskanzlei für IT-Recht mit neun Anwälten in Würzburg. Bekannt wurde er durch sein juristisches Engagement gegen Hasskriminalität auf Facebook, mit dem er Ermittlungsverfahren gegen Mark Zuckerberg und andere Facebook-Manager ins Rollen und Facebook vor Gericht brachte. Mit seinem Team arbeitet Jun am Einsatz von künstlicher Intelligenz zur Lösung rechtlicher Aufgaben in Rechtsabteilungen.



Andre Wolf, Mitarbeiter bei „Mimikama-Verein zur Aufklärung über Internetmissbrauch“. Nach mehreren Semestern Theologiestudium und einigen Jahren Berufserfahrung als Verantwortlicher für Medien und Kommunikation ist nun die Analyse von Internetinhalten, speziell der sozialen Medien Wolfs Fachgebiet.



Hannes Ley im beruflichen Leben Digital Marketing Consultant und Manager wollte den alltäglichen Hass im Netz nicht mehr länger schweigend hinnehmen. Er nahm die Sache deshalb im Dezember 2016 selbst in die Hand und gründete die **Facebook Gruppe #ichbinhier**, die er seitdem ehrenamtlich betreut.



Unter dem Hashtag (#) finden sich Menschen zusammen die gemeinsam mutig auf Hate Speech antworten. Die Gruppe hat mittlerweile über 35.000 Mitglieder, Tendenz steigend.